

Ваш Надежный Советник на Кипре

КАК МЫ МОЖЕМ ВАМ ПОМОЧЬ

- **Корпоративные услуги**
Управление компанией и корпоративно-секретарское сопровождение; подбор и координация работы квалифицированных бухгалтеров и юристов; заверенные переводы и апостилирование документов.
- **Иммиграция и семейный переезд**
Организация ознакомительных визитов; помощь с перевозкой личных вещей и зачислением детей в школы; сопровождение в оформлении виз и разрешений на работу для сотрудников и членов их семей.
- **Консультационные услуги по недвижимости**
Независимые рекомендации и поиск объектов для аренды или покупки; организация взаимодействия с местными экспертами; юридическая проверка, проверка разрешения на строительство и правоустанавливающих документов.

Примечание: Наши услуги предоставляются клиентам, которые соблюдают законодательство Кипра и ЕС, а также применимые финансовые правила.

Для получения информации посетите сайт www.zartec.eu
или отсканируйте QR-код. Наш директор находится в Москве
с 09.10.25 по 14.10.25 и готов к личным встречам. Звоните
или пишите на номер +357 99437104 или
пишите на info@zarteco.ru, info@zartec.com.



Your Trusted Adviser In Cyprus

HOW WE CAN HELP YOU

- **Corporate Services:** Company management and corporate secretarial support; selection and coordination of qualified accountants and lawyers; certified translations and apostille of documents.
- **Immigration and family relocation:** Organization of familiarization visits; assistance with the transportation of personal things and enrollment of children in schools; support in obtaining visas and work permits for employees and their families.
- **Real Estate Advisory Services:** Independent recommendations and search for properties to rent or buy; organization of interaction with local experts; legal check, verification of building permits and title documents.

Note: Our services are provided to clients who comply with Cyprus and EU legislation and applicable financial regulations.

For information, visit www.zartec.eu or scan the QR code. Our director is in Moscow from 09.10.25 to 14.10.25 and is ready for personal meetings. Call or write to +357 99437104 or write to



info@zarteco.ru, info@zartec.com

